



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 8 de julio de 2023
Boletín de prensa No.413

TLALPAN REALIZA TAMIZAJES GRATUITOS A NIÑAS Y NIÑOS PARA DIAGNOSTICAR PROBLEMAS DE NEURODESARROLLO

- Es la única alcaldía en atender a las primeras infancias en materia de neurodesarrollo.
- Como gobierno tenemos una oportunidad de hacerlo bien y eso significa atender a quienes más lo necesitan: AGM

La atención temprana en el desarrollo del cerebro de las y los niños puede influir en la salud y el bienestar a largo plazo, derivado de esto la alcaldía Tlalpan es la única en atender a las primeras infancias en materia de neurodesarrollo por lo que se implementó la acción social “Promoción y Atención al Desarrollo Infantil en Tlalpan” que busca detectar y mitigar riesgos en la población de 0 a 5 años.

Esta acción se llevó a cabo en Centros de Desarrollo Infantil (CENDI) y Estancias Infantiles donde se realizaron Evaluaciones del Desarrollo Infantil (EDI) a niñas y niños, tamizaje y pruebas diagnósticas, además de sesiones de estimulación temprana para detectar algún tipo de riesgo en el desarrollo permitiendo una atención adecuada para evitar secuelas y complicaciones en el desarrollo de las infancias.

Mediante cinco evaluaciones distintas los especialistas detectan en un promedio de 15 días si el menor puede tener alguno de estos padecimientos, dichas evaluaciones son de motricidad gruesa y delgada, habilidades de interacción, conocimiento y lenguaje.

“Como gobierno tenemos una oportunidad de hacerlo bien y eso significa atender a quienes más lo necesitan y nuestras infancias son fundamentales, además de que una atención temprana forma parte de sus derechos, contar con este tipo de pruebas de manera gratuita representa una ventana de oportunidades para las y los niños que pudiera tener algún problema de neurodesarrollo, así como para las madres y padres que en muchas ocasiones no podrían costear este tipo de pruebas”, destacó la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

En este sentido, la titular de la demarcación, aseguró que las y los niños que presenten algún posible riesgo en el neurodesarrollo podrán ser canalizados al Centro de Promoción y Atención al Desarrollo Infantil "Xilotl" con la finalidad de proporcionarle tratamiento y seguimiento médico, dando prioridad a quienes carezcan de afiliación a servicios de salud y que residan en las colonias con los menores índices de desarrollo social.

Para poder llevar a cabo cada una de estas acciones se contará con personal capacitado, como nutriólogos, psicólogos, pedagogos, enfermeros, fisioterapeutas y médicos, todos ellos calificados para dar atención acorde a las necesidades de cada uno de los menores.

Sumado a estos esfuerzos se realizarán evaluaciones nutricionales y del crecimiento en menores de 12 años para saber si tienen un adecuado desarrollo y de lo contrario poder atender este desfase de crecimiento y déficit nutricional.

Finalmente, González Magallanes reiteró la importancia de que las madres, padres, tutores o cuidadores de las y los menores sepan que existen diversos factores que impactan en el neurodesarrollo de las infancias y que de no ser atendidas podrían tener consecuencias hasta la vida adulta.

--000--